

◎総合競技大会

9月28・29日の2日間で総合競技大会が行われました。雨天のため予定を変更し1日目に校内競技、2日目が運動会となりました。運動会の朝も雨が降り、開催が危ぶまれましたが、生徒会・陸上競技部の懸命な水抜き作業のおかげで予定していた全種目の競技を行うことができました。

校内競技ではバスケ・バド・バレーのほかドッジボールやモルック、かるた競技で熱戦が繰り広げられました。PTAの協力により、美味しい豚汁も頂きました。大鍋で調理された豚汁は格別でした。

運動会では、伝統の木高体操や各種リレーで大いに盛り上がりました。結果として、各年次1位は次の通りです。12HR・21HR、3年次は同点1位で32HRと34HRとなりました。



◎皆さん知ってましたか？

No.1 イオン柏店に木高Labo



イオンモールつがる柏店に木高専用の展示スペースが……！！イオン柏店さんが催事場所を

提供してくれました。この場から多くの情報を発信したり、総探の活動場所としても活用していきます。皆さんも足を運んでください。

～フードデザインの生徒が大活躍～ コンテストで優勝！ そして商品化へ

No.2



東洋水産株式会社主催の商品アイデアコンテスト「スマイル”フード”プロジェクト in 東北2022」にて見事優勝した「青森県立木造高等学校／フードデザインH&S²」の作品を、カップ入り即席スープ「マルちゃん 青森 めったる卵スープ」として商品化し、2023年10月9日（月）より、東北地区にて発売すること決定しました。

◎JOMON亀ヶ岡遺跡 田小屋野貝塚まつり2023 ～木高生ガイドボランティア～



9月2日（土）世界文化遺産「北海道・北東北の縄文遺跡群」の構成資産である亀ヶ岡遺跡と田小屋野貝塚において、遺跡ガイド！

◎ゆるキャラすもう大会

～着ぐるみの中は野球部！～

9月18日（月）イオンモールつがる柏店で行われた「ゆるキャラすもう大会」に硬式野球部が「ゆるキャラの精」として頑張りました。会場の方々の熱い声援に応え、本気モードの戦いは見る人に感動と笑いをもたらししました。



～9月に実施した主な行事～



大学模擬授業（1年次）



総探発表会（3年次）



がん教育講演会（全年次）

意外と
美味しいよ！



「遮っこ〜ら」
絶賛発売中 1本350円